



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Debora Mishel Trujillo Liévano

Nombre del tema: documental

Parcial:4

Nombre de la Materia: antropología

Nombre del profesor: Katia Paola Martínez López

Nombre de la Licenciatura: MEDICINA HUMANA

Cuatrimestre: 1

Parte de la monografía	Función	Contenido
Introducción	Hablares de la relación de el documental con la antropología	<p>La antropología y su relaciones</p> <p>Hablar sobre la realacion que tiene la antropología con el documental empezamos definiendo la antropología</p> <p>Que es la antropología?</p> <p>La antropología es el estudio de la humanidad, de los pueblos antiguos y modernos y de sus estilos de vida. Dada la amplitud y complejidad del tema, las diferentes ramas de la antropología se centran en distintos aspectos o dimensiones de la experiencia humana.</p> <p>Hablaremos de pachita, de Jacob Ginberg y de lo que tiene que ver estos personajes en la antropología derivado del documental, explicación de algunas cosas de la parte de vista mía y como es que se conecta todo esto con la antropología y la medicina, con todo lo que secre hasta hora que no es la verdad absoluta y como los gobiernos, como el fbi tratan de ocultar que estamos demaciados lejos de saber hasta qué punto llegaremos...</p>

<p>Desarrollo</p>	<p>Relación del documental con la antropología</p>	<p>La antropología es la ciencia que estudia al ser humano de una forma integral, de sus características físicas como animales y de su cultura, que es el único rasgo no biológico.¹ Para abarcar la materia de su estudio, la antropología recurre a herramientas y conocimientos producidos por las ciencias sociales y las ciencias naturales. La aspiración de la disciplina antropológica es producir conocimiento sobre el ser humano en diversas esferas, intentando abarcar tanto las estructuras sociales de la actualidad, la evolución biológica de nuestra especie, el desarrollo y los modos de vida de pueblos que han desaparecido y la diversidad de expresiones culturales y lingüísticas que caracterizan a la humanidad.</p> <p>Pachita fue una de los mas claros ejemplos que no solo la ciencia gana y que no todo lo conocemos y también tiene que ver mucho con la antropología al igual que el doctor Jacobo me llamo mucho la atención que</p>
-------------------	--	--

		<p>pachita pudiera hacer operaciones sin ninguna complicación de infección utilizando el mismo cuchillo en todos sus pacientes también queda la incógnita de como es que estaba tan adelantada a su época para poder hacer cirugías sin haber estudiado para medicina o algo que tuviera que ver y solo con la ayuda del denominado por ella el hermanito que en realidad se supone que es Moctezuma alguien que tenía años de muerto cuando esto sucedió y como de pasar de ser nadie relevante a una de las mejores curanderas de esa época tanto que muchos famosos y presidentes llegaron a necesitar sus servicios y como las personas la veían como una las incógnitas más grandes en esa época y en todas ya que no se explican muchas de las cosas que hacia y como las hacia por ejemplo que a sus pacientes no les doliera la cirugía estando sin anestesia o algo parecido para calmar el dolor que se supone que</p>
--	--	--

		<p>debía haber y muchas otras cosas que hasta el momento no se logran explicar por medio de la ciencia otro caso raro es el del doctor Jacobo por que estaba experimentando la telepatía cuando desapareció de la faz de la tierra y hasta el momento no se sabe nada de el solo que no han encontrado su cuerpo asi que ni siquiera se sabe si esta vivo o muerto pero lo que pienso es que lo mandaron a matar para que no siguiera recaudando evidencia de que si era posible la telepatía y lo podíamos lograr no solo con personas cercanas si no también con personas de otro país que podía estar hasta el otro lado del mundo y asi poder comunicarnos sin es fuerzo y con la mente otra parte importante del doctor Jacob es que visitaba y se quedaba con chamanes brujas, etc. por un largo tiempo y aprendía a hacer lo que ellos hacían y como lo hacían y tratar de fundamentarlo científicamente y comprobar.</p>
--	--	--

Conclusión	Relación	<p>Mi opinión es que los chamanes no estudian para ser médicos sin embargo aprenden de otra forma ya sea viendo, leyendo, escuchando y practicando con todo tipo de hierbas o lo que sirva para curar al paciente pienso que algunas de las teorías no están bien infundadas y no tienen relación con lo que en realidad son que son personas que supieron encontrar la forma de curar de recetar, incluso de practicar cirugías sin siquiera estudiar ay cosas inexplicables que no deben de buscarse explicación la relación de esta medicina tradicional y la medicina actual es que tienen un poco de bases iguales tanto en fármacos por algún ingrediente igual o que la formula se saco de alguna formula igual a los medicamentos tradicionales y en algunas prácticas iguales y que no hay que perder de vista que sin la medicina tradicional no existiría la medicina actual</p>

Bibliografía

Documentales.